
 
Antrag an den Kreistag 

 
 
 
Bälle der Mannschaftskämpfe 
 
Der SC 1995 Klein-Krotzenburg stellt folgenden Antrag an den Kreistag: 
 
Die Heimmannschaft informiert die Gäste bei der Begrüßung zu einem 
Mannschaftskampf darüber, mit welchen Bällen gespielt wird. 
  
  
 
 
Begründung:  
 
Die Angabe über die Bälle Zelluloid oder Plastik ist nicht verpflichtend. 
Da in der Übergangszeit sowohl mit Zelluloid- als auch mit Plastik-Bällen 
gespielt werden darf, ist es das Gebot der sportlichen Fairness, die 
Gastmannschaft vor Beginn des Spiels darüber zu informieren. 
 
 
 
 
 
Klaus Schwarz 
Kassenwart 
SC 1995 Klein-Krotzenburg 
 
 
Hainburg, den 21. Mai 2017 
 


